

Provence-Alpes-Côte d'Azur



N° 20

décembre 2015

Marseille, le 31 décembre 2015

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Recensement de la population

70 760 habitants supplémentaires entre 2008 et 2013

Au 1^{er} janvier 2013, la population de Provence-Alpes-Côte d'Azur s'élève à 4 953 675 habitants. La région a gagné 70 760 habitants depuis 2008, soit l'équivalent de la commune de Cannes. Avec la mise en place des nouvelles régions au 1^{er} janvier 2016, Paca passe du 3^e au 7^e rang en termes de population. Le nombre d'habitants augmente dans tous les départements, sauf dans les Alpes-Maritimes. La population des 12 plus grandes communes reste stable. La croissance démographique continue d'être portée par les communes périurbaines.

Delphine Artaud, Sébastien Samyn, Insee

Retrouvez les résultats complets de l'étude sur www.insee.fr :

[Insee Flash Paca n° 20, décembre 2015](#)

Vous pouvez obtenir des précisions auprès des auteurs de l'étude en contactant

Fernande Ponzio, à l'Insee

Tél : 04 91 17 59 11 - Fax : 04 91 17 59 60

Mél : dr13-relations-avec-la-presse@insee.fr